
 

 

 

 

 

運動会、感動と充実、大成功で終わる 

スローガン「正々堂々」～歴史を背に～ 

                                  校長 栗 原  満 

 第７０回運動会が、５月２８日（土）曇りのち晴れの絶

好のコンディションのもと実施できました。早朝より来校

された多くの保護者、地域の方々が見守る中で、運動会が

スタートし、大きなけがもなく無事大成功に終えることが

できました。来賓の方々２８名、保護者５９８名、一般５

２名の計６７８名の沢山の方々が生徒の練習の成果を見に

来ていただきました。生徒たちにとっては、大きな励みに

なりました。ありがとうございました。 

 ５月の大型連休明けから、本格的に練習が始まりました。

「練習から集中して、全力であたる」本校の伝統校風のも

と、全校練習、学年練習、朝練習、放課後練習いずれにも

全力で競技・演技に全員が一生懸命に取り組んでいました。 

 ４月からいろいろ準備を進め、全体をリードしてくれた３年生と各係の生徒。３年生にとっては、最後

の運動会。伝統種目の男子の「組み体操」、女子の「フラッグ・豊中ソーラン・ダンス」を何とか成功さ

せようと上級生として、下級生の指導にしっかり取り組みました。この一年で心身ともに成長し、自分た

ちで工夫しながら力を出し切ろうとがんばった２年生。中学生生活２ヶ月、少しずつ中学生らしく見えて

きて、初めて経験する運動会に緊張の様子の１年生。 

 それぞれの立場や個人差を超えて、生徒全員が前向きにがんばっている姿は何とも素晴らしく、言葉で

は言い表せません。運動会を終えたあとに生徒たちを見て、達成感と充実感がもったことがよく分かりま

した。以下のような成果がありました。特に、今回９つの競技において新記録がでました。  

 

＜運動会での成果＞ 

○練習から集中して真剣に取り組んだ。 

○３年生がリーダーとして下級生をリードし、運動会の伝統校風を後輩に引き継いだ。 

○個人種目では、ゴールまで最後まで諦めず全力で走り通した。 

○各学年の団体種目で、リーダーの頑張りと声が出てチームがよくまとまっていた。 

○組み体操は、３年のリードで集中してすべての演技内容が成功し、見ている人に感動を与えた。 

○女子のフラッグは本校の新しい伝統に。豊中ソーラン・ダンスは、３年がリーダー、そして１、２年生

が一糸乱れぬリズム感あるまとまりのある演技を行い、見ている人に感動を与えた。 

○競技において、９つの新記録が誕生した。 

 

＜運動会を通して学んだこと＞ 

○練習から一生懸命に取り組む姿勢の大切さ。 

○学年、全校で競技・演技取り組む楽しさ、そして充実感、達成感がある。 

○生徒全員での取り組みにより、協調性と思いやりができる。 

○感動は「心が動くもの」、全力で競技・演技に取り組む中で生まれる。  
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◇ 5 月 28 日（土）運動会を終えて ◇  

運動会実行委員長 矢野 浩太郎 / 組体操リーダー 伊藤 拓也 / ダンスリーダー 池上 莉乃 

「第７０回運動会」にふさわしく、全クラスが正々堂々と闘い、お互いに高め合うことができた思

い出に残る最高の運動会でした。組体操では、全員が心を一つに、勇気、気合い、絆を表現すること

ができたと思います。ダンスは、豊中ソーラン、フラッグ、エンディングの３つで構成され、ラスト

は、３学年女子のチアで締めくくられます。毎年新たな振り付けで演じるために、繰り返し練習する

ことがとても重要です。豊玉中で育まれていく強さと躍動感に溢れたダンスは、今年も、地域、保護

者の方々から、多くのお褒めの言葉をいただきました。応援いただいた地域、保護者の方々、本当に

ありがとうございました。 

 

   

◇ 5 月 28 日（土）運動会の地域・保護者の感想 ◇ 

♪ 涙が出るほど感激した運動会でした。「脚をそろえて」「全体綱引き」のアイディア、とても楽

しかったです。 

♪ どの種目も熱く一生懸命な姿に心を打たれました。組体操はいつまでも続けてください。とても

感動しました。 

♪ クラスが団結して頑張る姿や普段見られない表情を見ることができて嬉しく思います。ダンス・

組体操は、迫力があり、毎年楽しみにしています。これからも続けていってほしいです。 

♪ 地域、保護者、先生方が参加する「玉入れ」では、生徒さんが、大人や小さな子供たちに声をか

け、手を引きながら参加を促している姿が、とても微笑ましかったです。 

♪ 豊中ソーラン・フラッグ・チア・組体操は、心から感動しました。在学中に、自分も同じように

踊っていたときのことを思い出し、泣きそうになりました。 

 

   

 

 



 

◇ 総合的な学習と道徳の授業で「国際理解・国際貢献」についての学習を行いました ◇ 

３学年 水島 紅葉 

 私は、日本が世界の国々とどのようにかかわっているか、とても興味があります。今回、JICA の方

から「ミクロネシア」という国についてのお話を聞きしました。日本とは、文化や習慣がまったく異

なり、ただ驚くばかりでした。私たちは、これから異なる文化や習慣をもった他国の人たちとかかわ

って生活をしていく必要があると思います。具体的な考えは見つかっていませんが、自分らしく生き

るために、もっと「国際理解」について学ぼうと思います。 

1 学年 伊藤 りりあ 

 私は、「ガーナ」と「JICA」について学ぶことができました。「ガーナ」は、日本と違い、不便な

こともありますが、様々な工夫をしながら生活していることを知りました。「JICA」については、世

界の人たちの支援を行っていることを聞いて、とても驚きました。世界の人たちのために、「私には

何ができるのか？」を考えました。たくさん勉強して、その答えを見つけようと思います。 

 

◇ 道徳授業地区公開講座・講演会「国際理解・国際貢献」の地域・保護者の感想 ◇ 

♪ 「国際理解・国際貢献」というと特別なことのように感じますが、国内にいても、できることを

考え、世界の現状を知ることで、国内・国外で活躍できる人材を育成できると感じました。JICA の

方のお話を通して、子供たちも、多方面から物事を考えることができたと思います。 

♪ 日々の生活に追われ、目先のことで精一杯の中、グローバル化の進む現在の状況を考えるきっか

けになりました。 

♪ 講演会のお話から、日本の若い人たちには、「自信」や「自分を認める力」が足りないのかもし

れないと考えさせられました。力量的には足りていても、自信を育てるというのは、とても難しい

ことだと感じました。 

♪ 道徳の授業を拝見させていただきました。大変落ち着いた校内、清潔感に溢れた教育の場という

のが実感されました。生徒さん方が、自分の基礎をしっかり育んでいってほしいと願います。 

 
※ 授業の様子は、豊玉中学校ホームページにも掲載させていただいております。 

 

◇ 9 月 3 日（土）、4 日（日）氷川神社例大祭・地域ボランティア募集のお知らせ ◇ 

生徒会長 田口 とわ子 / 生徒副会長 内田 沙妃 

今年は、豊中生恒例の地域のお祭りのボランテ

ィアがあります。普段は、関わりの少ない地域の

方々の話をお聞きしたり、おいしい食べ物もいた

だいたり、楽しいことが盛りだくさんです。何よ

りも、自分自身が、ボランティアとして地域の役

に立つことで、誇らしい気持ちになります。 

お祭りのボランティアの内容は、町会によって

多少異なりますが、主に、御神輿（おみこし）の

休憩所で飲み物を配ったり、小さい子供たちの山

車（だし）に付き添って回るなどです。 

私たちは、日頃、地域の方々に支えられて生活

しています。やがては、私たちも、地域を支える

地域の一員として生活していくことになります。 

 

地域ボランティアに参加することで、地域の方

々との交流を通して、自分自身の生き方を考える

よい機会になると思います。 

今年のボランティアの目標人数は１００名で

す。６月２０日現在、地域ボランティア参加予定

者数は９３名を越えました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

◇ 部活動の様子 ◇ 

野球部 部長 矢野 浩太郎 

 ６月１２日、３年生最後の夏の大会が始まった。相手は光一中。僕たちは、この日のために頑張っ

てきた。悔いの残らないよう、これまでの取り組みを信じ、自分たちの野球をすることだけを考え、

全力でプレーしようと誓った。試合は０対７で負けた。勝利の喜びを分かち合うことはできなかった

が、チームが一丸となって全力を尽くすことができた。これまでご指導いただいた顧問の山本先生、

生貝先生、コーチ、保護者の方々には心から感謝を伝えたい。ありがとうございました。 

吹奏楽部 部長 利倉 彩佑 

 現在、吹奏楽部は２０人で活動しています。吹奏楽部の目標は、これからの行事すべてにおいて、

悔いの残らない演奏をすることです。いずれ、３年生は引退を迎えます。私たちが、先輩から教えて

いただいてきたことを、後輩にしっかり伝えていきたいと思います。 

卓球部 部長 上田 菜月美 / 長澤 隆真 

 今年から卓球部の顧問が髙田先生になり、私たちが苦手とするプレーなどを徹底的に練習してきま

した。壁にぶつかることもありましたが、全部員で協力して乗り越えてきました。あと僅かな時間と

なりましたが、日々の練習を全力で取り組み、その成果を発揮し、最後の大会にふさわしい悔いのな

い試合を行いたいと思います。試合は、６月２６日です。応援をお願いいたします。 

ダンス部 部長 髙橋 英梨夏 

 ダンス部は、７月に行われる大会に向けて日々全力で取り組んでいます。３年生にとっては、最後

の夏の大会となります。悔いの残らないように、昨年度の総体、新人戦に続き良い結果を残せるよう

に精一杯頑張ります。応援をお願いいたします。 ※豊中ダンス部は、７月２日（土）平成つつじ公園芝生

ひろばにおいて、社会を明るくする運動「フェスティバル」に出演します。 

ソフトテニス部 部長 廣瀬 茄乃 

 ソフトテニス部は、今月の１９日に都大会にかかわる大切な大会があります。良い結果を手に入れ

るためには、繰り返される日々の練習が大事です。都大会出場を決定するために、部員一同全力でが

んばりますので、熱い応援をお願いいたします。 

バスケットボール部 部長 平 蒼衣 / 伊藤 蒼星 

 バスケットボール部は、昨年の夏、新チームとなったときから、都大会優勝を目指して頑張ってき

ました。試合に負ければ３年生は引退です。６月１２日の女子の試合は１０５対２１で開進一中に勝

利。男子の試合は５４対５８で兄弟校の豊二中に破れました。また、６月１９日の女子の第２回戦と

なった試合は５２対７０で光三中に敗れました。どの試合も魂のこもった心に残る試合でした。応援

いただいた先生、保護者の方々ありがとうございました。 

アートクラフト部 部長 諸橋 利奈 

 アートクラフト部は、今年から顧問が柳澤先生になり、活動内容も変わりました。今は、基礎デッ

サンや個人製作、学習発表会へ向けての作品作りを行っています。３年生にとっては、最後の作品発

表の場です。精一杯頑張って取り組んでいきます。よろしくお願いします。 

 

 

◇ Ｐ Ｔ Ａ 講演会開催のお知らせ ◇ ※６ 月２ ５ 日（土）10：00～11：30（受付  9：45）3 階視聴覚室  

豊玉中学校ＰＴＡ主催の講演会「思春期の気になる生と性のお話」が開催されま

す。講師は、日本助産師会会長 岡本 喜代子 先生です。 

思春期を迎えた子供たちの心身が急激に成長する現在、親として、様々な悩みや

不安を抱えていらっしゃる方々も多いのではないでしょうか。 

さて、今回の講演会は、豊玉中学校の保護者をはじめ、豊玉中学校区内の小学校

（豊玉小学校、豊玉南小学校）の保護者の方々にもご案内をさせていただいており

ます。多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしております。 
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